

Magie des Erzählens

Seit über einem Jahrzehnt besucht uns die professionelle Geschichtenerzählerin Catherine Bouin (die mittlerweile von Nizza nach Challans in Nordwestfrankreich gezogen ist) und hat auch dieses Jahr wieder die Schüler der Jahrgangsstufen 6 bis 11 mit ihren Geschichten in französischer Sprache in andere Welten entführt. Mit lebhafter Mimik, ausdrucksstarken Gesten und kleinen Zeichnungen erweckt sie ihre Erzählungen vor unseren Augen und mit Hilfe unserer Vorstellungskraft zum Leben. Zudem bringt sie mit kleinen Rätseln Abwechslung in ihre Darbietung und regt so ihr Publikum zum Mitdenken an. Dabei passt sie sich stets dem Niveau der jeweiligen Altersgruppe an, sodass jeder Jahrgang auf seine Weise in den Bann gezogen wird und das Verständnis stets gesichert ist. In einer Zeit, in der digitale Medien unseren Alltag bestimmen, zeigt diese analoge Erfahrung eindrucksvoll, welche Magie das gesprochene Wort entfalten kann und wie wichtig es ist, solche Erlebnisse Kindern und Jugendlichen zugänglich zu machen. Ohne digitale Ablenkungen entsteht eine unmittelbare Verbindung zwischen Erzählerin und Publikum – ein besonderes Erlebnis, das die Fantasie anregt und hoffentlich noch lange in Erinnerung bleibt.

